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本郷学園開校に向けて 
本郷学園の開校まで、あと４０日ほどとなりました。本当に早いものです。先週の１５日（木）には、

来年度の新入生を迎えての体験入学と６年生対象に本郷学園後期課程説明会を行いました。 

新入学児童体験入学では、かわいらしい年長さんを 1年生が迎えました。1年生はお兄さん、お姉

さんらしく、しっかりと学校生活の様子を紹介したり、校舎内を案内したりしました。こども園の皆さ

んもとてもうれしそうでした。１年生の皆さんの成長を強く感じました。とてもすばらしかったです。こ

ども園の皆さん、４月に待っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「本郷学園後期課程説明会」は、町教育委員会や中学校の校長先生はじめ先生方をお迎えして６

年生と６年生の保護者の皆様対象に実施しました。中学校の校長先生からご挨拶を頂いたり、教育

委員会から部活動のお話を伺ったり、中学校の先生方から中学校の生活等について説明をいただ

いたり、英語の体験授業を受けたりしました。６年生は後期課程に向けて意欲を高めることができた

ようです。お忙しい中、足をお運び頂いた６年生の保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

また２０日（火）には、新年度の本郷学園ＰＴＡがスムーズにスタートできるように、小中ＰＴＡ合同役

員会が行われました。小中学校のＰＴＡ役員の皆様は今回も熱心に話し合いをしてくださいました。

いつも本当にありがとうございます。そして本日は教育委員会主催の本郷学園保護者説明会が行わ

れます。参加される皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



通学班会議を行いました！  
 ２月２０日（火）に、１年間の集団登校の反省をし、来年度の安全な集団登校に生かすため

に通学班会議を行いました。各班共にしっかりと集団登校の反省を行うことができました。ま

た、来年度の集団登校についても確認をすることができました。本郷学園開校の来年度は新６

年生が東校舎（現中学校舎）で学びます。そのため登校班の班長は新５年生以下の学年となり

ます。新６年生も集団登校はしてきますが、東校舎で５年生以下と別れるからです。新しい登

校班の形になりますので、各班共にしっかりと確認をしたようです。本郷学園として良いスタ

ートができるように通学班会議も頑張っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長のひとりごと 

白鳳集会で以前子ども達に話をしたのですが、私は小学校を卒業し、中学校に入学し

た時の身長が約１３０㎝でした。中学校１年生としてはとても小さいですよね。もちろんずっ

と整列では１番前でした。みんなには「チビ」って呼ばれることもありました。笑ってごまか

していましたが、本当はものすごく嫌でした。自分では大きくなりたいと思っていてもどうに

もなりませんでした。食べ物や飲み物なども、身長が大きくなると言われているものを食べた

り飲んだりしても、大きくなりませんでした。そんな中冗談だったかもしれないけれど「チビ」

と呼ばれ、自分の努力では、どうにもならないことを言われるのは本当に辛かったです。決し

て人には辛いとは言わなかったけれど辛かったです。 

私の身長のように、自分の努力だけではどうにもならないことを指摘されるのは本当に厳し

いですね。私は父親として、我が子ども達にそのようなことを言っていなかったかと、自分の

ことを振り返ってみました。厳しい言葉で指導をしたことはもちろん何回もありましたが、自

分の記憶の中では、本人の努力だけではどうにもならないことを指摘していたことはなかった

ような気がします。子ども達に聞いてみるとまた違うかもしれませんが・・・自分が言われて

嫌な思いや悔しい思いをしたから、それだけは絶対に言わないと思っていたのかもしれません。 

 

 

※ 本校ホームページを日々更新しております。各種行事はもちろ

ん、日々の授業の様子等をアップしております。ぜひご覧いただ

ければ幸いです。  


